Exposición itinerante en Francia

La basílica Notre-Dame des Victoires de París ha organizado la exposición "La santidad en la vida ordinaria", sobre los momentos más señalados de la vida del beato Josemaría y los principales aspectos de sus enseñanzas. La exposición, inaugurada el 21 de enero, se presentará más adelante en Marsella, Lyon y otras ciudades de Francia.

"La santidad en la vida ordinaria" se enmarca en un ciclo de exposiciones y conferencias que la basílica Notre-Dame des Victoires ha organizado con ocasión de la próxima asamblea diocesana de París, para presentar al público algunos personajes que han dejado una marca profunda en la vida de la Iglesia. Bajo el título "Las obras del Espíritu Santo", durante el año 2002 tendrán lugar tres exposiciones sucesivas: las dedicadas a Josemaría Escrivá (1902-1975), fundador del Opus Dei; François Libermann (1802-1852), religioso de origen judío que trabajó toda su vida como misionero en África y dio nuevo impulso a la congregación del Espíritu Santo; y Frédéric Ozanam (1813-1853), padre de familia, profesor de universidad y fundador, junto con otras personas, de las conferencias de San Vicente de Paul.

La muestra sobre Josemaría Escrivá, que tiene lugar precisamente en el centenario de su nacimiento, se inauguró el 21 de enero con un sencillo acto en el que participaron mons. Fortunato Baldelli, nuncio en Francia, Jean-Pascal Duloisy, párroco y rector de la basílica Notre-Dame des Victores, y Antoine de Rochebrune, vicario regional del Opus Dei en Francia.

Jean-Pascal Duloisy ha explicado que este ciclo de exposiciones pretende presentar la figura de tres personajes "que tenían un gran sentido de la misión, de la acción y del amor a la Iglesia. Tres figuras muy distintas, pero con una gran confianza en la Providencia; con una gran confianza en la gracia, que viene a suplir nuestras miserias; y con una gran valentía, que es heroicidad en las virtudes y perseverancia hasta el final."

"La santidad en la vida ordinaria" consta de 18 paneles compuestos por treinta fotografías acompañadas por unas breves explicaciones y algunas citas del beato Josemaría. La exposición muestra algunos de los principales momentos de la vida del fundador del Opus Dei y pone de manifiesto aspectos básicos de su mensaje espiritual.

La muestra incluye cinco cartas autógrafas que el beato Josemaría escribió entre 1949 y 1955 a los fieles del Opus Dei que, en aquellos años, comenzaban la labor apostólica en Francia; y también algunos objetos usados por Josemaría Escrivá durante sus quince estancias en Francia entre 1953 y 1966.

Al terminar el recorrido de la exposición, el visitante puede ver y oír al beato Josemaría en persona asistiendo a la proyección de dos vídeos que recogen escenas filmadas de los viajes de catequesis que realizó en varios países de Europa y

América en los últimos años de su vida. Los vídeos ofrecen también una breve biografía de Josemaría Escrivá y presentan algunas obras apostólicas que él mismo impulsó e historias que reflejan la difusión universal de su devoción.

"La santidad en la vida ordinaria" estará en la basílica de Notre-Dame des Victores hasta el 16 de febrero. Después se presentará en Toulouse (2-28 de febrero), Lyon (4-19 de marzo), Marsella (6-20 de mayo), Metz (4-25 de mayo), Estrasburgo (27 de mayo-2 de junio), Aix-en-Provence (14-26 de junio) y otras ciudades francesas.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/exposicionitinerante-en-francia/ (12/12/2025)